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CONSELHO DELIBERATIVO 
14/04/2025 

 
 

ATA CD - 14ª Sessão de 2025 
 

 
Aos catorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu 
a DÉCIMA QUARTA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) 
relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O Conselheiro Luís Lassance Moreira conduziu os trabalhos desta sessão, 
que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Adão Antônio Mendes Palma, representante da União 
das Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, representante da Sociedade de Economia 
do Estado do Rio Grande do Sul; Ana Amélia Zanella Prates, representante do Instituto dos Advogados do Rio 
Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do 
Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e 
Ambiental. Os Conselheiros Stephania Nunes Portella Fração, representante do Centro das Indústrias do 
Estado do Rio Grande do Sul, e Giovane da Silva, representante do Departamento Intersindical de Estatística e 
Estudos Sócio Econômicos, justificaram antecipadamente sua ausência e disponibilizaram seus relatos, que serão 
lidos pela Assistente de Gabinete. Além dos referidos Conselheiros, presentes a servidora Verônica F. Garcia, 
Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata da sessão 13 de 7 de abril, 
foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício passou a palavra ao Conselheiro 
Adão Antônio Mendes Palma para relato do processo 23.10.000009811-8, que trata do II Termo Aditivo para 
acréscimo de item novo ao contrato cujo objeto é a contratação para Elaboração de Projetos de Redes para 
Atendimento de Demandas Operacionais e Comunitárias no Perímetro Urbano de Porto Alegre. Também relatou o 
processo n. 25.10.000001249-4, que trata da aquisição de Acessórios de Hidrômetros através do Pregão Eletrônico 
16/2025, e ambos foram aprovados unanimemente. O Presidente em Exercício apresentou seu relato sobre o 
processo n. 25.0.000026575-9, que trata do Parecer das Contas do Departamento do exercício de 2024, e 
recomendou sua aprovação. Também relatou o processo n. 23.10.000011041-0, que trata de Termos Aditivos para 
prorrogação de prazo excepcional ao contrato cujo objeto é a Contratação de prestação de serviços de transporte 
de funcionários e/ou carga, com a disponibilização de veículos com motoristas, devidamente habilitados e 
designados pela CONTRATADA, incluindo o fornecimento de combustível e sistema de monitoramento dos veículos, 
conforme especificado em contrato, no âmbito do DEPARTAMENTO. Os dois relatos foram aprovados por todos os 
Conselheiros presentes. Em seguida, foi passada a palavra à Conselheira Ana Amélia Zanella Prates para relato 
do processo n. 24.10.000011442-9, que trata da Contratação de serviços de análises de cistos de Giárdia spp e 
Oocistos Cryptosporidium spp em amostras de água bruta, incluindo o envio de frascos e retirada das amostras 
através do Pregão Eletrônico 212/2024. Relatou também o processo n. 25.10.000001241-9, que trata da aquisição 
de Tubos PVC através do Pregão Eletrônico 14/2025, sendo ambos aprovados unanimemente. O Presidente em 
Exercício convocou o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 24.10.000009839-3, que 
trata do Registro de Preços para futura aquisição de Tubos e Conexões de PEAD para Eletrofusão e conexões para 
PEAD (diâmetros menores) através do Pregão Eletrônico 208/2024. Relatou também o processo n. 
24.10.000009840-7, que trata do Registro de preço para futura aquisição de tubos e Conexões de PEAD de/para 
Eletrofusão e conexões para PEAD (diâmetro médios) através do Pregão Eletrônico 209/2024. Por fim, apresentou 
seu relato sobre o processo n. 24.10.000005267-9, que trata do III Termo Aditivo para acréscimo e supressão de 
quantitativos e acréscimo de item novo ao contrato que tem como objeto a Execução da Reconstrução da Contenção 
e Talude do Arroio Dilúvio - Trecho Esquina da Av. Ipiranga entre as Ruas Silva Só e São Manoel, sendo todos 
aprovados por unanimidade. Foi convocada a Conselheira Karla Leal Cozza para relato do processo n. 
25.10.000000881-0, que trata da aquisição de Ferrule cruzeta através do Pregão Eletrônico 11/2024, o qual retornou 
da área demandante com a resposta ao pedido de diligências, sendo que o preço ofertado foi justificado pela referida 
área e pelo fornecedor. Também relatou o processo n. 21.10.000003117-9, que trata do V Termo aditivo para 
prorrogação ao contrato cujo objeto é a Elaboração de projetos básico e executivo de micro e macrodrenagem e 
reservatório de amortecimento no município de Porto Alegre. Os relatos foram aprovados por todos. A Assistente 
de Gabinete passou à leitura do relato deixado pela Conselheira Stephania Nunes Portella Fração sobre o 
processo n. 21.10.000004273-1, que trata do VI Termo Aditivo para prorrogação ao contrato que tem como objeto 
os Serviços de Dragagem e Desassoreamento de Arroios, Valas, Canais e Bacias Abertas preferencialmente na 
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Bacia do Arroio Dilúvio e no Município de Porto Alegre com transporte e destino, já homologado ad referendum, e 
foi aprovado unanimemente. Apresentou também o relato deixado pelo Conselheiro Giovane da Silva sobre o 
processo n. 25.10.000001486-1, que trata da Contratação de fornecimento com aplicação de 800 doses da vacina 
influenza quadrivalente por dispensa de licitação (Artigo 75, XV), e do processo n. 25.10.000001429-2, que trata do 
Registro de preços para futura aquisição de carvão ativado vegetal umectado em pó para uso no tratamento de 
água para consumo humano através do Pregão Eletrônico 17/2025, e os relatos foram unanimemente aprovados.  
O Conselho decidiu, por unanimidade, não realizar sessão na próxima semana, tendo em vista o feriado de 
21/04/2025. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h50min, conforme deliberado pelo 
Presidente em Exercício. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima 
reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. 
Garcia. 


